



## Comentario

### Maru Rojas (Reportera)

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- “La Cámara de Diputados ha terminado su actividad este año. En este periodo de receso, la primera Sesión Permanente, que debe de tener 37 legisladores, entre diputados y senadores, al pase de lista solo asistieron el día de hoy 30. Hasta el 7 de enero la cita. ¿Cuál es el pendiente próximo para este Palacio Legislativo? Saber a quién se le envía la iniciativa de reforma constitucional en materia electoral, porque, en conferencia de prensa, **Ricardo Monreal** decía que ni siquiera se sabe si va a llegar a la Cámara de Diputados o al Senado de la República. No hay consenso, incluso de los partidos aliados a Morena, es una reforma constitucional, y necesitan las dos terceras partes de esos aliados, que no quieren ni que desaparezcan los plurinominales, mucho menos que se les quiten los recursos a los partidos políticos”.



<https://drive.google.com/file/d/167OvVviLgfsC9z39TMhvrepMW1jsIM9E/view>